Pressemitteilung



Servicetagung 2018

Hanau, 28.06.2018 | Am 21.06.2018 und 22.06.2018 fand die diesjährige Servicetagung der Systeex Brandschutzsysteme GmbH in Oberhof statt.

Die alle 2 Jahre durchgeführte Servicetagung hat das Ziel, die Mitarbeiter über wichtige Neuerungen und Veränderungen zu informieren, die soziale Teambindung untereinander zu stärken und den Mitarbeitern ein Forum zu schaffen, in dem ein reger Meinungsaustausch möglich ist.

"Es ist beeindruckend zu sehen, wie stark wir im Service gewachsen sind", resümierte der Leiter Service Deutschland und Veranstaltungsleiter der Servicetagung, Herr Michael Wratzlawek und ergänzte: "Aktuell sind im Service 148 Mitarbeiter bei der Systeex Brandschutzsysteme GmbH deutschlandweit beschäftigt Dazu werden wir dieses Jahr einen weiteren neuen Servicestandort in Köln eröffnen, eine Entwicklung, auf die wir sehr stolz sind."

Dieses Jahr standen wieder zahlreiche Themen auf der Agenda. Die Fachvorträge bezogen sich beispielsweise auf die Neuerungen der VdS-Richtlinien und Inhalte zum Arbeitsschutz, die Grundlagenprozesse der Vorfertigung und die Entwicklung der Systeex Academy, die Rolle der Feuerwehr und spezifische Unterweisungen in unternehmensinterne Software. Umfassend wurden die aktuelle Entwicklung im Service und die gesteckten Ziele präsentiert, abgerundet wurden die Fachbeiträge durch die Präsentation des Geschäftsführers, Herrn Christian Hilsdorf, zur aktuellen Situation des Unternehmens.

"Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist ein noch junges Unternehmen, das sich hervorragend entwickelt. Die Wachstumszahlen im so wichtigen Servicegeschäft belegen das eindrucksvoll", betonte der Geschäftsführer.

Zur Förderung des "Wir-Gefühls" haben alle Teilnehmer an dem GPS-Trekking-Event teilgenommen. Nachdem eingeteilten Teams verschiedene Orientierungspunkte erreichen mussten und am Ziel die einzelnen Aufgabenlösungen zusammengefasst wurden, ergab sich das tolle Bild unseres Firmen-Logos, dargestellt von den Teilnehmern der Servicetagung.



Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Christian Hilsdorf, Kinzigheimer Weg 106, 64350 Hanau Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-0, Homepage: www.systeex.de

Mehr über die Leistungen von Systeex Brandschutzsysteme GmbH

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist erst seit Oktober 2015 unter der neuen Marke Systeex auf dem deutschen Brandschutzmarkt tätig. Gleichwohl verfügt Systeex über die 40-jährige Erfahrung und die nachweisliche Branchenkompetenz seiner Vorgängerunternehmen Rudolph Otto Meyer (R.O.M.) sowie der Imtech Brandschutz GmbH. Mit einem flächendeckenden Standortnetz in Deutschland, über 350 hochmotivierten Mitarbeitern sowie einem hohen Qualitätsstandard gehört Systeex heute zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Systeex ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Wasserlösschanlagen und Gaslöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst Projektieren, Liefern, Montieren und Warten von Löschanlagen nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche sowie aus dem Dienstleistungssektor.